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Nós vimos no estudo anterior onde o irmão Branham disse que o assim chamado 
“cristianismo” vive uma religião de pontas soltas, porque não consegue aceitar toda a 
Palavra. Isso não significa que eles sejam incrédulos, mas eles estão submetidos a uma 
unção que não lhes permite ver o Reino dos Céus, e sabemos que “ver” significa “entender”. 
 
João 3:3 
Jesus respondeu, e disse-lhe: Na verdade, na verdade te digo que aquele que não nascer 
de novo, não pode ver o reino de Deus. 
 
Então, a menos que alguém nasça de novo, ele somente poderá ver o reino de Deus 
teologicamente, mas nunca experimentalmente. E nós já temos mostrado várias vezes o 
ensino do irmão Branham de que existe uma fé que é intelectual e uma fé que é revelação. 
A fé intelectual pode estar certa, mas ela estará morta em si, sem a Vida e o Poder da 
doutrina. Sem essa Vida, o máximo que alguém terá será uma religião que pode beirar ao 
fanatismo, que é onde predomina o reino do anticristo. 
 
As Três Testemunhas (28/07/1951) § 22 
Aqui está o que é, o espírito anticristo não é o espírito comunista. O espírito anticristo é 
um espírito religioso. Eu entreguei minha alma; isso é o que Deus estava querendo que eu 
fizesse, bem ali. Amém. 
 
Veja que o maior erro que os cristãos cometem é pensar que o espírito do anticristo está 
presente apenas entre os pagãos, porque eles não entendem que o espírito do anticristo é 
um espírito religioso que pode estar em qualquer um, até mesmo entre os domésticos da fé, 
que são aqueles que dizem crer como nós. 
 
Lembre-se que os que crucificaram Jesus eram religiosos, representantes da lei e dos 
profetas, assentados na cadeira de Moisés, que se consideravam como os únicos dignos de 
interpretar as Escrituras; e Jesus representou uma ameaça para o seu sistema porque Ele 
possuía uma interpretação diferente da que eles tinham. E o problema que Jesus enfrentou 
foi o mesmo enfrentado em todas as eras. Irineu, Martin, Lutero, Wesley e William Branham 
foram uma ameaça para os sistemas religiosos de seu dia porque não aceitaram pensar da 
maneira como eles pensavam. Sempre que alguém decidir pensar diferente do sistema, ele 
se tornará uma ameaça para ele. 
 

Os Próprios Crentes São os Principais Perseguidores 
 
Não satisfeitos em perseguir a Jesus, os religiosos passaram também a perseguir os 
apóstolos, como Paulo, que como ele mesmo disse, nem os pagãos romanos conseguiram 
ver nele algo que o condenasse. 
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Atos 28:17-18 
E aconteceu que, três dias depois, Paulo convocou os principais dos judeus e, juntos eles, 
lhes disse: Homens irmãos, não havendo eu feito nada contra o povo, ou contra os ritos 
paternos, vim, contudo preso desde Jerusalém, entregue nas mãos dos romanos; os quais, 
havendo-me examinado, queriam soltar-me, por não haver em mim crime algum de 
morte. 
 
Às vezes, um vizinho seu que não tem sequer religião pode não ver nada de errado em 
você, ao mesmo tempo em que um irmão da mesma fé te jogaria numa fogueira se pudesse, 
só por não concordar com você em uma questão doutrinal. Como vimos, para os pagãos 
Paulo não era um criminoso, mas para os irmãos do seu povo ele era uma ameaça. 
 
Atos 28:23-29 
E, havendo-lhe eles assinalado um dia, muitos foram ter com ele à pousada, aos quais 
declarava com bom testemunho o reino de Deus, e procurava persuadi-los à fé em Jesus, 
tanto pela lei de Moisés como pelos profetas, desde a manhã até à tarde. E alguns criam no 
que se dizia; mas outros não criam. E, como ficaram entre si discordes, despediram-se, 
dizendo Paulo esta palavra: Bem falou o Espírito Santo a nossos pais pelo profeta Isaías, 
dizendo: ―Vai a este povo, e dize: De ouvido ouvireis, e de maneira nenhuma entendereis; E, 
vendo vereis, e de maneira nenhuma percebereis. Porquanto o coração deste povo está 
endurecido, E com os ouvidos ouviram pesadamente, E fecharam os olhos, Para que nunca 
com os olhos vejam, Nem com os ouvidos ouçam, Nem do coração entendam, E se 
convertam, E Eu os cure‖. Seja-vos, pois, notório que esta salvação de Deus é enviada aos 
gentios, e eles a ouvirão. E, havendo ele dito estas palavras, partiram os judeus, tendo entre 
si grande contenda.  
 
E aqueles que crucificaram Cristo na carne, trataram depois de crucificá-Lo também na 
forma de Palavra. Paulo ficou o dia inteiro mostrando para um grupo de judeus que Jesus 
cumpriu as Escrituras sobre a vinda do Messias. Alguns deles creram, enquanto que outros 
não. Por quê? Por causa de um espírito religioso que estava sobre eles. E Paulo recorreu às 
palavras do profeta Isaías para explicar o que tal espírito faz na vida de um crente. Eles 
fecham os seus olhos, ouvidos e corações para a Verdade, não importa por quanto tempo 
eles A ouvem. É um espírito religioso que faz isso. 
 
Foi um espírito religioso que crucificou a Jesus na cruz, e é o mesmo espírito religioso que 
crucifica hoje a Palavra para este dia. 
 
A Invasão dos Estados Unidos (09/05/1954) §§ 240-241 
Lembrem-se, aqueles ministros ali embaixo, eles eram aqueles profetas. Eles eram profetas. 
Eles eram homens religiosos oferecendo um sacrifício. Eles eram simplesmente tão 
religiosos quanto os mestres deste dia, porém, irmão, eles estavam bem distantes de 
conhecerem a Verdade. Não está vendo quão religioso o diabo é? O diabo não é nada de 
anti, coisa enorme como comunismo, tudo contra o cristianismo. Não é. Isso é simplesmente 
tudo do diabo, seguramente, porém não é o anticristo. O anticristo é muito religioso, muito 
religioso. Foi um espírito religioso que crucificou Jesus. Sempre tem sido um mundo 
religioso, um povo religioso, que crucifica. É o povo religioso que estava contra o verdadeiro 
Cristo. Foram os profetas religiosos que estavam contra Micaías. É o povo religioso do dia 
que está contra a Mensagem de Deus. 
 
Mas veja que o povo religioso do dia de Jesus que O rejeitou não foram os idólatras 
romanos, mas o próprio povo de Israel; e da mesma forma hoje, o povo religioso que mais 
combate a Mensagem deste dia não são exatamente os denominacionais, mas o próprio 
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povo que reclama crer e defendê-La. Tudo em nome de sua religião. São todos zelosos, 
mas com motivos e objetivos errados. 
 
Na verdade, muitas coisas se fazem hoje em nome da religião, com muito zelo, mas sem 
entendimento. 
 

Deus Usa Quem Ele Quer 
 
Quando Israel estava em completa rebeldia contra o Senhor por causa de Sua liderança 
apóstata, Deus os entregou aos babilônios. Porém, Deus lhes disse antes que se o rei 
Zedequias se rendesse pacificamente a Nabucodonosor, o qual Deus o chamou de “Seu 
servo”, Israel poderia viver normalmente em sua terra, e Deus ainda os prosperaria. 
 
Jeremias 27:17 

Servi ao rei da Babilônia e vivereis. 

 
Mas o rei Zedequias tinha um espírito religioso que lhe impedia de crer que Deus poderia 
chamar um rei pagão de “Seu servo”. Porém foi exatamente o que Deus fez. 
 
Jeremias 43:10 
E dize-lhes: Assim diz o Senhor dos Exércitos, Deus de Israel: Eis que Eu enviarei, e tomarei 
a Nabucodonosor, rei de Babilônia, Meu servo, e porei o seu trono sobre estas pedras que 
escondi; e ele estenderá a sua tenda real sobre elas. 
 
Mas porque o rei de Judá se opôs a isso, todo Israel foi levado cativo para o exílio babilônico 
e a cidade Jerusalém se converteu em um monte de entulho e ruínas. 
 
Lembro-me que antes mesmo de Donald Trump ter sido eleito presidente dos EUA, um 
irmão americano desta Mensagem me disse que não queria que ele fosse eleito porque 
Trump tinha problema de casamento e divórcio. Mas Trump tem sido o melhor presidente 
que os americanos tiveram depois de muitos anos. Ele não estava concorrendo para ser um 
pastor, o que seria algo totalmente diferente, mas apenas um líder político, exatamente 
como Nabucodonosor foi para Deus no seu tempo, mas que os santos de Israel estavam 
cegos para ver por causa de seu espírito religioso, o mesmo espírito que muitas vezes 
impede os cristãos de entender exatamente o que Deus está fazendo agora. 
 
Um em Um Milhão (24/04/1965) § 11 
O tempo e a hora em que estamos vivendo, se uma pessoa não sabe em que direção ir, o 
que fazer ou como virar, você está—você não está caminhando mais por fé; você está 
simplesmente conjeturando, está presumindo. E presumir é—é ―avançar sem autoridade 
oficial.‖ Assim, se não temos a verdadeira autoridade oficial para saber o que Deus disse 
que aconteceria nesta hora, como chegaremos a enfrentar esta hora? E temos de enfrentá-
la, conhecendo, por fé em Sua Palavra, as coisas que devem estar acontecendo agora; e a 
condição das nações, a condição das pessoas, a condição da igreja, e assim por diante. 
 

O Espírito Religioso no Meio da Igreja 
 
Jesus Se deparou com o espírito religioso do Seu povo em todos os níveis, desde os 
comedidos até os mais exacerbados. 
 
Marcos 10:17-22 
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E, pondo-se a caminho, correu para Ele um homem, o qual se ajoelhou diante Dele, (Este 
homem O adorou, mas não como Deus. Muitos não entendem isso, mas a prática de dobrar 
os joelhos para alguém naqueles dias nem sempre significava um gesto de adoração a uma 
divindade, mas servia também como uma forma de prestar homenagem ou demonstrar 
alguma reverência) e Lhe perguntou: Bom Mestre, que farei para herdar a vida eterna?  E 
Jesus lhe disse: Por que Me chamas bom? Ninguém é bom senão um, que é Deus. (“Se Eu 
fosse Deus você poderia Me chamar de „bom‟, mas Eu não sou”. Então Jesus está negando 
aqui que é Deus) Tu sabes os mandamentos: (“Sei que você certamente é um religioso”) 
Não adulterarás; não matarás; não furtarás; não dirás falso testemunho; não defraudarás 
alguém; honra a teu pai e a tua mãe. Ele, porém, respondendo, Lhe disse: Mestre, (Ele não 
O chamou mais de “bom”, porque entendeu que Jesus não era Deus) tudo isso guardei 
desde a minha mocidade. (“Sou um membro de igreja desde criança”) E Jesus, olhando para 
ele, o amou e lhe disse: Falta-te uma coisa: vai, vende tudo quanto tens, e dá-o aos pobres, 
e terás um tesouro no céu; e vem, toma a cruz, e segue-Me. Mas ele, pesaroso desta 
palavra, retirou-se triste; porque possuía muitas propriedades. 
 
Veja que esse homem por ser um membro de igreja fazia tudo direito, guardando os 
mandamentos, as várias práticas religiosas que a lei lhe ordenava, e até mesmo a parte de 
reverenciar a Jesus quando O abordou, mas tudo isso era apenas a parte mecânica de sua 
religião. Mas ele não pôde aceitar toda a Palavra; e então ele tentou durante o resto de sua 
vida praticar o mesmo tipo de religião que vinha praticando, e talvez até com mais zelo, na 
esperança de que isso compensasse a sua falta de revelação e posicionamento. 
 

O Não Arrepender-se é Ainda Pior Que a Ignorância 
 
Ele não era mais um ignorante, porque agora ele sabia o que precisava fazer. Portanto, sua 
relutância o tornava pior do que antes quando estava apenas na ignorância. Esse foi 
também o mesmo problema de Caim. 
 
O Caminho de Deus Feito Para Nós (00/09/1952) §§ 24-25 
Agora eu quero que você observe, ele se encontrou tentando fazer seu caminho. Nós vimos, 
esta manhã, como Caim tentou fazer seu caminho. Ele trouxe algumas maçãs e peras e 
pêssegos e abóboras, seja lá o que fosse, colocou aquilo sobre o altar e disse: ―Agora, 
Senhor, eu construí um altar. Eu construí uma igreja. Eu sou um bom membro de igreja.‖ 
Vê? ―Eu vou à igreja todo dia. Eu vim aqui, construí o altar. Eu coloquei o sacrifício sobre 
ele. Agora vou me ajoelhar e orar. E agora, Senhor, eu quero que Tu me recebas.‖ Porém 
Deus o recusou. E aquele mesmo velho espírito religioso vive bem no meio da igreja 
hoje, a mesmíssima coisa, simplesmente tão religioso quanto possa ser, e não sabe mais a 
respeito de Deus do que o hotentote saberia sobre uma noite egípcia. Você sabe que isto é 
a verdade. Espírito religioso! Não pense que Stalin é o anticristo. A Bíblia diz: ―Os dois 
espíritos seriam tão parecidos que, enganariam o próprio Eleito se possível.‖ 
 
E assim como ele, muitos religiosos adoram a Deus com a mesma sinceridade de Caim, 
sem fingimento e com muito zelo; contudo, sua adoração é vã porque está fora da 
revelação. Será que Deus foi injusto em não aceitar a adoração de Caim, apesar de toda a 
sua sinceridade demonstrada? De maneira nenhuma, pois Deus pessoalmente apareceu a 
ele para tentar corrigi-lo. 
 
Gênesis 4:6-7 
E o Senhor disse a Caim: Por que te iraste? E por que descaiu o teu semblante? Se bem 
fizeres, não é certo que serás aceito? 
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Veja que Deus mesmo desejou uma aproximação com a descendência da serpente. Isso 
poderia ser interpretado por alguns de que Caim lograria ser futuramente redimido, bastando 
apenas aceitar a correção por seu livre-arbítrio. Mas na verdade, o que Deus estava fazendo 
era demonstrar o que Jesus mesmo havia contado em Suas parábolas, de que a bondade 
de Deus é dirigida a todos, e que o Seu Espírito pode ser derramado sobre toda e qualquer 
carne, assim como a luz do sol e a chuva caem sobre todas as sementes plantadas e fazem 
todas elas viverem; contudo, nada disso poderá mudar o fruto que cada um produzirá 
conforme a sua espécie. 
 
Então Deus ainda disse para Caim que estaria disposto a receber a sua adoração, desde 
que ela fosse feita da maneira correta, porém o seu semblante descaiu e não quis tentar 
novamente. Caim recusou a oportunidade de se corrigir. Então com isso vemos que o 
problema de Caim não foi o de ter adorado a Deus de maneira errada, mas de não ter feito o 
que Deus lhe apontou. Ele tinha alguma desculpa por ter falhado na primeira vez por sua 
ignorância, assim como o mancebo rico que vivia sua vida religiosa desde a mocidade até 
rejeitar a Jesus. Porém depois que Deus mesmo veio até Caim com uma Palavra de 
correção, já não havia mais nenhuma inocência. Portanto, o maior erro que Caim e o 
mancebo rico cometeram, não foi o de terem falhado na sua vã adoração a Deus, mas em 
não querer se corrigir depois do que lhes foi mostrado. 
 
E da mesma maneira, o maior erro que um ministro da Mensagem poderia estar cometendo 
hoje não seria exatamente de pregar o seu falso unicismo, mas de insistir em continuar 
pregando isso depois de tudo que já foi mostrado, porque foi exatamente essa a postura que 
Caim tomou, de não se corrigir e se rebelar contra Deus; e ao agirem como Caim, eles estão 
se comportando como se fossem seus filhos, porque essas são as obras que refletem a 
evidência de perdição, que é não se corrigir depois que o erro é apontado. 
 
Então se Deus não foi injusto em recusar a vã adoração sincera de Caim, não pense que 
seria injusto da parte de Deus agora em recusar também a adoração sincera de todos 
aqueles que tentam servi-Lo e amá-Lo, mas da sua própria maneira apenas com um espírito 
religioso, sobretudo após lhes ser dado inutilmente uma oportunidade de correção. 
 

Entendendo o Princípio Para Compreender o Fim 
 
Alguém que possui um espírito religioso, pode na verdade fazer tudo que qualquer filho 
eleito que experimentou o novo nascimento faz. Ele crê em Deus, ele adora a Deus, ele 
serve a Deus, ele faz sacrifícios, ele constrói igrejas, enfim. Ele saberá exercer toda a parte 
mecânica da sua religião pelo zelo que ele tem, porém o seu zelo será sem entendimento 
porque ele não possui uma revelação direta da fé do Filho de Deus, de modo que ele 
procurará entender tudo apenas mentalmente. Caim tinha uma fé intelectual, mas Abel tinha 
uma fé que foi dada por Deus direto ao seu coração. Toda a religião de Caim não foi 
suficiente para mudar a sua natureza. Toda aquela sua dedicação a Deus não pôde ocultar 
o que estava em seu coração, pois ao matar o seu meio-irmão, mostrou do que ele 
realmente era feito. 
 
A Fé Que Uma Vez Foi Dada aos Santos (01/05/1955) § 24 
Agora, olhe para Caim no jardim do Éden. Caim quando chegou de volta ao Éden, ele era 
tão religioso quanto podia ser. Ele trouxe flores e coisas tais, e as colocou sobre o altar. 
Ele trouxe os frutos do campo e os colocou embaixo. Ele cria em Deus; adorou a Deus; 
sacrificou a Deus; construiu uma igreja para Deus, tão religioso quanto podia ser. E Abel 
rolou uma pedra e fez dela uma igreja ou um culto local. Mas quando Abel chegou, ele, pela 
fé... A fé não é algo como uma coisa imaginária. Eu quero que você entenda isso. A fé é 
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uma revelação direta. Veja, se você apenas aceitar a Cristo como seu Salvador pelo 
intelectual, você ainda não tem isso. Você não pode dizer que Jesus é o Cristo, até que o 
Espírito Santo tenha revelado a você. Veja, a fé intelectual que... (...) se você puder 
compreender como é que a fé não é algo entendido mentalmente, mas é uma revelação, 
uma revelação de Deus, pela fé, não intelectual, mas pelo seu coração. 
 
A nenhum de nós cabe dizer quem é filho do diabo e quem não é; quem é filho de Belial e 
quem não é. O irmão Branham disse que não há maneira de sabermos. Nós podemos 
somente tomar emprestado as palavras de Paulo e dizer com base nelas de que quando 
vemos uma rejeição ou apostasia sendo cometida por alguém isso pode até servir como 
uma evidência de perdição, pelo o que tudo indica. Porém se em algum momento eles 
tiverem uma revelação da Palavra, eles podem se arrepender e crer de coração. Porém 
Satanás irá trabalhar para que sua fé fique apenas no reino do intelecto para distrair o seu 
coração daquilo que é verdadeiro. As janelas do nosso coração são os nossos olhos e os 
nossos ouvidos. Portanto temos que ter muito cuidado com o que olhamos e ouvimos. 
 

O Espírito Religioso e o Conflito Com a Palavra 
 
Veja que o espírito religioso que fez Caim e o mancebo rico prestarem uma adoração a 
Deus em vão, é também o mesmo espírito que força o adorador a ignorar certas passagens 
das Escrituras porque elas contradizem sua teologia. Eles podem concordar com 90 por 
cento da Bíblia ou da Mensagem, mas o espírito religioso neles lhes força a recusar coisas 
que não se enquadram com o que eles pensam. 
 
Israel e a Igreja Nº. 1 (25/03/1953) § 34 
E, observe, está se movendo hoje mesmo com uma força terrível. Oh, cabe a você, meu 
irmão e irmã, considerar o que está ouvindo, e nunca subestime o poder de Satanás para 
enganar. Nunca o subestime. Ele é tão bom quanto pode ser. E o espírito do anticristo não é 
o comunismo. Não. O espírito do anticristo é tão próximo como a coisa real que enganará o 
próprio Eleito, se possível. Jesus disse isso, Mateus 24. É um espírito religioso. Oh, ora, 
Caim e Abel eram irmãos. O corvo e a pomba pousaram no mesmo poleiro. Esaú e Jacó 
eram irmãos. Judas e Jesus estavam na mesma igreja, um era pregador e o outro 
tesoureiro. Veja aí, sempre apenas enganando. A mentira que Caim... que Satanás contou a 
Eva, era noventa por cento da Verdade, noventa por cento da Verdade. E a mentira que 
você pode contar! Como tenho ouvido homens ignorarem as passagens das Escrituras, 
apenas para evitar... Isso fere a teologia deles. Vê? Mas se – se – se essa parte está 
certa, essa parte está certa! Vamos colocá-las juntas e fazer com que se encaixe em toda a 
Bíblia. 
 

Satanás é Cem Por Cento Religioso 
 
E uma das principais razões do porque não devemos subestimar o diabo é porque o espírito 
do anticristo não é anti-religião, mas muito pelo contrário, ele é cem por cento religioso. 
 
Eu Restaurarei (20/06/1954) §§ 29-30  
Eu disse: ―Irmão, em Atos capítulo 19, Paulo passou por um bom grupo de irmãos batistas e 
disse: ‗Vocês receberam o Espírito Santo desde que creram? Desde que vocês creram, 
receberam o Espírito Santo?‘.‖ O Espírito Santo é a confirmação de que Deus aceitou sua fé. 
Amém. Agora, Caim era um crente. Olhe para aquele espírito com o que começou. Onde 
tudo começou, um espírito religioso. E muitas pessoas hoje estão tentando... Eu ouço 
ministros no ar tentando dizer que o comunismo é o anticristo. Oh irmão. Eu não sou um 
sabe-tudo. Eu não quero ser assim. Deus me livre. Mas isso é pura ignorância religiosa. Ora, 
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o... comunismo não tem nada a ver com o espírito anticristo. Jesus disse em São Mateus 
capítulo 24: ―Os dois espíritos seriam tão próximos que enganariam os próprios eleitos, se 
possível‖. O – o anticristo é religião, não uma anti-religião. É um... Anticristo é tão – tão 
próximo. 
 

Tudo é Governado Por Espíritos 
 
O apóstolo Paulo disse que quando alguém abandona a fé genuína, é quando ele se deixa 
ser guiado por outros espíritos, que não passam de espíritos enganadores e que são 
demônios. 
 
1 Timóteo 4:1 
Mas o Espírito expressamente diz que nos últimos tempos apostatarão alguns da fé, dando 
ouvidos a espíritos enganadores, e a doutrinas de demônios. 
 
Então é assim que começa a apostasia. Na medida em que alguém não possui o verdadeiro 
Espírito por trás da Palavra para vivificá-La, um outro espírito poderá encontrar o seu 
caminho para tentar combatê-La, ou pelo menos hibridá-La, ungindo alguém para adaptar a 
Palavra à sua maneira pessoal de crer e de pensar. E como disse o irmão Branham, tudo no 
mundo sempre girou em torno de espíritos. 
 
Testemunho (28/11/1963) §§ 25-26 
Deus nos tem colocado, cada um, no Corpo, para fazer certas coisas. E eu observo cada 
pequeno movimento, cada objetivo, cada motivo, porque TUDO é governado por espíritos. 
Esta igreja foi colocada aqui com um propósito. Há um espírito por trás desta igreja. (Cada 
lugar que é escolhido para se ter reuniões é guiado e conduzido por um espírito, e eu afirmo 
que nem todos os tabernáculos onde se prega a Mensagem têm o Espírito Santo por trás 
deles, pois alguns são levantados somente por causa de divisão, inveja, oposição e 
discórdia ou para adquirir fama pessoal) Certamente. Há um espírito por trás do seu lar, 
(Se o Espírito Santo tem lugar em um lar, então a atmosfera criada será sempre a do amor e 
respeito, do temor a Deus, da paciência nas provações; mas se na tua casa há brigas e 
contendas, saiba que há um espírito lá fazendo isso, e não é o Espírito Santo. Você até 
pode ter o Espírito Santo, mas se alguém mais que mora com você não tiver, certamente 
haverá um conflito, ainda que ele seja um religioso.) por trás de cada edifício. Por trás de 
tudo há um espírito, motivo e objetivo. Se esta igreja vem até aqui para grandemente 
exaltar algum sistema humano ou algo assim, então seu motivo não está correto; (porque 
o espírito que está por trás dela é de algum homem apenas ou mesmo demoníaco. Uma 
igreja que procura exaltar o ministério de algum homem e os seus feitos ao invés de Cristo e 
do que Ele fez pela Igreja, estará sendo guiada por um espírito errado.) mas se ela estiver 
colocada aqui para tentar alcançar alguma coisa para o Reino de Deus, então o motivo e o 
objetivo, ambos, estão corretos, se os motivos estão assim direcionados. 
 

Todos os Espíritos Devem Ser Provados 
 
O irmão Branham dizia que os homens morrem, mas os espíritos que estavam sobre eles 
não. 
 
Um Julgamento (27/04/1964) §§ 102-103 
Escutem, Deus leva o Seu homem, porém nunca Seu Espírito. O Espírito que estava sobre 
Elias, veio sobre Eliseu, e assim por diante, e assim por diante. O Espírito que estava sobre 
Jesus, veio sobre a Igreja, e assim por diante. E o diabo leva seu homem, porém nunca o 
espírito. O mesmo espírito, espírito religioso, continua a existir, como esteve nos 
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fariseus. Está bem aqui em Tucson, Arizona, simplesmente tão incrédulo, e simplesmente 
como—e simplesmente tão cheio de credos e—e tradicional como aquele era. Não somente 
aqui em Tucson; está por todo o mundo. 
 
Senhores, Queríamos Ver a Jesus (04/08/1957) § 18 
Deus leva o Seu homem, mas nunca o Seu Espírito. O Espírito de Elias – Elias veio sobre 
Eliseu. Várias centenas de anos depois ocorreu com João Batista e o fez agir exatamente 
como Eliseu. O diabo leva o seu homem, mas nunca o seu espírito. Portanto, o espírito 
do anticristo não é comunismo; é um espírito religioso. Jesus nos advertiu disso em 
Mateus 24. Os dois espíritos estariam tão próximos, a ponto de enganar os próprios eleitos 
nos últimos dias, se fosse possível. 
 
Os espíritos que enganaram os homens no passado são exatamente os mesmos espíritos 
que enganam os cristãos de hoje. É por isso que o apóstolo João disse que todos os 
espíritos precisam ser provados. 
 
1 João 4:1 
Amados, não creiais a todo o espírito, mas provai se os espíritos são de Deus, porque já 
muitos falsos profetas se têm levantado no mundo. 
 

Satanás no Espírito 
 
Porém não se esqueça de que um espírito é também uma unção. Foi por essa razão que 
Paulo disse que alguns desses espíritos enganam as pessoas com doutrinas de demônios, 
ungindo não a sua carne, mas a mente e o espírito, e isso é por meio de um falso ensino 
que muitas vezes distorce o verdadeiro ensino da Palavra. 
 
O verdadeiro ministério quíntuplo tentará sempre dizer o que a Bíblia e a Mensagem dizem e 
da maneira como está dito. É por essa razão, por exemplo, que o irmão Branham afirmou 
que o espírito unicista é ímpio e dogmático, porque os que aceitam esse tipo de ensino, não 
conseguem aceitar o que a Bíblia e a Mensagem diz. 
 
A Aliança de Abraão Confirmada (18/03/1961) § 71  
Agora, eu não sou um... não... E eu digo... E algumas pessoas dizem: ―Ele é um ‗Só Jesus‘.‖ 
Você está enganado aí. Eu não tenho esse tipo de espírito em mim. (O unicismo é um 
tipo de espírito, uma classe de unção) Existe essa coisa ímpia e dogmática que... Não, 
senhor. Eu não sou unicista. Nem um pouco. 
 
Agora, há uma diferença entre alguém ser possuído por demônios na carne para o de ser no 
espírito. Quando alguém é possuído na carne ele vive uma vida descontrolada, podendo 
fazer todo o tipo de perversidade. É o que chamamos de possessão demoníaca. Mas 
também existe uma outra maneira de Satanás possuir a vida de alguém, que é controlar o 
seu espírito, que ainda pode ser tanto pela possessão como por uma opressão. Nessas 
condições, uma pessoa pode viver na carne tão santa e puramente quanto qualquer um que 
experimentou o novo nascimento, porque é um espírito religioso, mas esse tipo de demônio 
a tornará um verdadeiro incrédulo da Palavra, e contra isso não há nenhum exorcismo que 
possa ser feito que expulse esse tipo de demônio. 
 
Demonologia (20/11/1953) § 2 
Você diz: ―Eu tenho o Espírito Santo, irmão Branham. Eu não tenho nenhum demônio‖. Bem, 
agora, eu não digo “possessão demoníaca”, é “opressão demoníaca,” veja. Satanás na 
carne, não Satanás no espírito. Satanás no espírito dá hábitos impuros e assim por 
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diante, e incredulidade. (É o que muitos religiosos têm: Satanás no espírito) Você pode 
viver tão puro, santo e limpo e, ainda assim, ser um pecador. É a sua fé que o salva. Veja. 
Muitas pessoas são tão puras e limpas, e ainda, muito mais limpas, às vezes, do que 
pessoas que professam ser cristãs. Mas ainda assim, negaria o Espírito Santo, e negaria 
toda a operação do poder de Deus; eles são incrédulos, não importa, eles são muito 
religiosos. E o espírito do anticristo é um espírito muito religioso, exatamente para a marca, 
tão religioso quanto pode ser, o anticristo. Jesus até disse: ―Isso enganaria o próprio Eleito, 
se possível, no último dia‖. Isso é verdade. Agora, então cabe a você saber onde você está – 
onde você está fazendo, onde você está e com o que está falando. 
 
Então não importa o quão dolorido e chocante isso possa parecer, mas sempre que o 
verdadeiro ensino que vem do Espírito Santo é combatido, é um espírito religioso que o faz 
por meio de um demônio que ungiu e oprimiu o espírito de um homem para torná-lo um 
incrédulo da Palavra, seja ele um leigo ou até mesmo um ministro. É por isso que o espírito 
religioso é um enganador, porque embora ele seja contra a Palavra, sempre se apresentará 
como Seu defensor. 
 
O Maníaco de Gadara (20/07/1954) § 70 
Ouça. Ele disse: ―A Bíblia disse‖, disse, ―havia... Não creia em todos os espíritos, mas 
provai-os para ver se são de – de Deus‖. Isso é exatamente o que a Bíblia diz. E Jesus 
disse: ―Estes sinais seguirão os que crêem‖. Veja se está certo ou não, experimente pelo 
Espírito. Certo. E o espírito religioso em cada era sempre foi um negador. O espírito do 
diabo que é religioso negou o verdadeiro e genuíno Espírito. E cada vez que o Espírito 
de Deus vem, sinais e maravilhas seguem o Espírito. Veja os dias lá atrás quando Caim 
adorou. Ele tinha uma aparência de piedade. Ele edificou um altar; ele edificou uma igreja; 
ele edificou tudo tão religioso quanto Ad... Abel fez. 
 

Não Adianta Discutir Com Um Espírito Religioso 
 
E é por isso que nunca devemos aceitar qualquer desafio que venha de alguém que esteja 
sendo oprimido por um espírito religioso, porque por mais que você tente ir em defesa da 
Palavra, ele sempre dirá a você que isso é o diabo e que ele é o defensor da Bíblia. Quando 
o Dr. Best desafiou o dom de cura do irmão Branham, o profeta de Deus não aceitou o 
desafio, porque sabia que isso seria uma perda de tempo. 
 
Como o Anjo Veio a Mim e a Sua Comissão (17/01/1955) §§ 225-227 
O velho irmão Bosworth se aproximou de mim, estando avançado nos seus setenta anos 
naquele tempo, um velho irmão adorável, pôs seu braço em volta de mim, e disse: ―Irmão 
Branham,‖ ele disse, ―o irmão quer dizer que não vai aceitar o desafio?‖ Eu disse: ―Não, 
irmão Bosworth. Não, senhor. Não vou aceitar.‖ Eu disse: ―Não adianta nada.‖ (Aprenda 
isso de uma vez por todas com um profeta de Deus) Eu disse: ―Isso só causa brigas 
quando saímos da plataforma.‖ Eu disse: ―Estou tendo uma reunião agora, e não quero ter 
as coisas todas confundidas assim.‖ Eu disse: ―Apenas deixe-o ir em frente.‖ (Deixe o 
incrédulo só com sua incredulidade) Eu disse: ―É só isso, ele só está fazendo barulho.‖ Eu 
disse: ―Temos tido desses antes, e não adianta falar com eles.‖ (Ou seja, é uma completa 
perda de tempo discutir com um demônio religioso. Deixe que se gabem dizendo: “Ele fugiu 
da discussão porque sabia que não tinha argumentos”. Deixe-os falarem assim. Eles já tem 
a sua recompensa) Eu disse: ―Eles vão direto, sem ceder.‖ (O irmão Branham estava 
correto. Eu li anos atrás um dos últimos estudos do Dr. Elias Best publicados pouco antes de 
morrer, onde ele ainda continuava negando a cura divina!) Eu disse: ―Se eles uma vez 
recebem o conhecimento da Verdade e então não querem recebê-La, a Bíblia disse que eles 
atravessaram a linha de separação e nunca serão perdoados nem neste século, nem no 
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futuro. (Foi o que Caim e o mancebo rico fizeram) Eles chamam Isso de “diabo” e não 
podem evitar. Eles estão possuídos por um espírito religioso que é o diabo.‖ (Por mais 
contraditório que pareça, o diabo que está dentro deles tentará convencê-los de que são os 
outros que o tem) Quantos sabem que isso é verdade, que um espírito de demônio é 
religioso? Sim, senhor, justamente o mais fundamentais que podem. 
 
Sei que esses espíritos religiosos são perturbadores, porque eles são os grandes 
causadores de intrigas e divisões, mas como disse o irmão Branham, não adianta nada 
discutir com eles. Eu não sei quantas vezes recebi mensagens de irmãos me perguntando 
sobre os seguidores do falso profeta africano que pensa que é outro mensageiro de Deus, e 
sobre o ismo do “Só as fitas” e de tantos outros gêmeos dessa Mensagem. Eu sempre tenho 
dito para não perder tempo com nenhum deles. São demônios! Portanto nunca cederão a 
nenhum argumento porque isso é Satanás em seus espíritos promovendo a incredulidade. 
 
O irmão Branham disse que nossas mentes também precisam ser batizadas pelo Espírito 
Santo, porque é exatamente isso que o espírito do anticristo faz com os incrédulos. Assim 
como há o selo de Deus, há também o selo do anticristo. Portanto, é certo também dizer que 
existem dois batismos espirituais, sendo que um é falso e o outro é verdadeiro. E tudo isso 
porque ambos os espíritos são religiosos, tanto o verdadeiro, quanto o falso. 

 
Todo Avivamento Produz Gêmeos 

 
Agora, esses dois espíritos religiosos sempre estiveram presentes desde o princípio. Então é 
muito natural vê-los presentes neste tempo do fim também. Caim e Abel tinham espíritos 
religiosos, porque ambos adoravam a Deus, porém cada um conforme a sua visão e 
entendimento, com a diferença de que apenas o falso foi quem perseguiu, e não o 
verdadeiro. Eu já disse em outras ocasiões que uma das maneiras de você discernir quem é 
o falso e quem é o verdadeiro, é de apenas saber quem é o perseguido e quem é o 
perseguidor. 
 
Eu Vos Restaurarei, Diz o Senhor (09/08/1954) §§ 33 
Abel teve uma visão do Senhor; que era a verdade espiritual revelada de que não foram 
maçãs que os tiraram do jardim do Éden. Certamente que não foi. Foi o sangue que o trouxe 
do jardim do Éden. A vida está na corrente sanguínea, não nas maçãs. E ele teve uma 
recompensa por isso. Ele creu em Deus, porque Deus havia revelado isso a ele. E observe, 
aquele espírito religioso (Que estava em Caim) ficou zangado com este espírito 
religioso (Que estava em Abel) e o perseguiu e o matou absolutamente. Isso está certo? 
 
Então se existem dois espíritos religiosos e parecidos, ao ponto de o falso poder enganar até 
mesmo um eleito, se for possível, isso significa que esses espíritos são gêmeos, e o irmão 
Branham disse que toda vez que Deus traz um avivamento, esses dois espíritos religiosos 
estão presentes e juntos. Caim e Abel, embora fossem nascidos de pais diferentes, 
nasceram em uma mesma concepção pela mesma mãe, o que significa que eram gêmeos, e 
ambos nasceram com espíritos religiosos. 
 
Ouvindo, Recebendo e Atuando (07/06/1960) § 16 
Então nós verificamos que cada avivamento que já nasceu no mundo produz gêmeos. 
Isso mesmo. Todo avivamento possui gêmeos. Eles têm um grupo lá dentro que são 
crentes carnais e um grupo de crentes espirituais. Todo avivamento produz isso: um Esaú e 
um Jacó. 
 
A Era da Igreja de Éfeso (5/12/1960) § 113 
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Agora, como eu disse para começar, antes que comecemos isto de novo, todo avivamento 
produz um par de gêmeos. Um deles é um homem espiritual, o outro é um homem natural 
da terra: ―Eu entrei na igreja, eu sou tão bom quanto qualquer um‖. E é isso que este 
avivamento produziu. Isso é o que todo avivamento... Isso é o que o de Lutero produziu; isso 
é o que o de Irineu produziu; isso é o que o de São Martin produziu; isso é o que o de 
Columba produziu; isso é o que o de Wesley produziu; e isso é o que o do pentecostes 
produziu. Exatamente. Veja como eles têm morrido para a semente. 
 
A Marca da Besta (17/02/1961) § 31 
Agora, portanto a grande igreja está se aprontando. Nós descobrimos que Esaú e Jacó, 
antes de eles nascerem, Deus disse que Ele amava um e odiava o outro. E lembre-se, eles 
eram gêmeos: a mesma mãe, o mesmo pai. Entende isso? Gêmeos. Todo avivamento 
produz gêmeos. Certamente que produz. Existem gêmeos que nascem do homem 
natural e do homem espiritual. Isto foi lá atrás no jardim do Éden, Caim e Abel, a mesma 
coisa. Começou desde lá, simplesmente continua descendo. E olhe para a igreja, Jesus, o 
Pastor; Judas, o tesoureiro, irmãos, vindos da mesma tribo, e assim por diante, bem no 
mesmo grupo, a mesma igreja. Um, o Pastor, e o outro o tesoureiro. Um, o diabo e o outro, 
Deus. É dessa maneira que isto segue. Jesus disse: ―Nos últimos dias os dois espíritos 
seriam tão parecidos que enganariam os próprios eleitos se fosse possível.‖ Amém. Se 
fosse possível, mas não é. E isto... Eles nunca farão isto. Tudo bem. 
 
Eles são espíritos gêmeos, porque são tão parecidos e perfeitos com a coisa real.  
 
O Selo do Anticristo (11/03/1955) § 24 
E quando um homem cruza aquela linha e é nascido de novo do Espírito de Deus, ele se 
torna um filho de Deus. E então ele crê que o que Deus diz é a verdade. E ele diz: ―Toda a 
Palavra é inspirada‖. Fronteiriço, no meio do caminho, observe aquele espírito religioso. 
Você diz: ―Irmão Branham, você quer me dizer que o espírito do anticristo será um 
espírito religioso?‖. Jesus disse: ―Seria tão perfeito, como a coisa real, que enganaria 
até mesmo o eleito, se possível‖. Mateus 24. Isso lança uma luz um pouco diferente sobre 
isso, não é mesmo? Isso é um espírito religioso, um espírito que pode gritar, um 
espírito que pode dançar no espírito, um espírito que pode expulsar demônios, um 
espírito que pode fazer todos os tipos de milagres, e ainda assim não ser nascido do 
Espírito de Deus. Jesus disse: ―Naquele dia (Escute isso) muitos virão a Mim e dirão: 
‗Senhor, não expulsei demônios em Teu Nome? Em Teu Nome não tenho feito muitos 
milagres poderosos?‘ E Eu lhes confessarei: ‗apartai-vos de Mim, vós que praticais a 
iniquidade, nunca vos conheci‘.‖ 
 
A Videira Verdadeira e a Videira Falsa (07/06/1955) § 18 
Lembre-se e mantenha isso em mente: o espírito do anticristo não é o comunismo. O 
espírito do anticristo é religioso. Jesus disse: ―Seria tão perto que enganaria os próprios 
eleitos, se possível.‖ Não é um – algo como um caso comunista anti-Deus; é um espírito 
religioso. João viu isso em Apocalipse, e ele se perguntou com grande admiração, como 
aquilo se parecia com a igreja do Deus vivo, e assim por diante, e ainda assim foi 
encontrado o sangue de um mártir que já havia sido morto por causa do Senhor Jesus. 
 
A razão de o espírito religioso do diabo ser tão parecido com o verdadeiro é porque ele quer 
liderar você; ele quer ser o teu guia, mas o fim do caminho é o abate, como um bode-Judas 
que conduz as ovelhas ao matadouro. 
 
Olhando Para o Invisível (10/04/1959) §§ 9, 10 
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Agora, Ele nos comparou a ovelhas. Uma ovelha está totalmente perdida sem um líder. 
Agora, se você já criou ovelhas, você sabe o quanto isso é verdade. E se você já foi a um 
matadouro... acho que é um dos casos mais lamentáveis da vida animal, ver o abate de 
ovelhas. O sujeitinho simplesmente depende de algo para liderá-los. E você sabe o que eles 
levam para levar as ovelhas ao abate? Um bode. Ele leva as ovelhas até o matadouro e ele 
sobe pelo corredor com elas, então quando chega ao ponto de serem mortas, o bode salta e 
a ovelha segue direto para o seu abate. E essa é a verdade com a vida humana hoje. O 
demônio vai levá-lo direto para o abate, se puder. Ele te levará à confusão. Ele deixará 
você ver algo que parece bonito e parece ser tão agradável aos olhos, quando o 
Espírito Santo está condenando e dizendo para não crer. Portanto, devemos seguir 
sempre a liderança do Espírito Santo. E você não pode seguir a direção do Espírito até que 
o Espírito esteja em seu coração para guiá-lo. (...) Deus sabe o que está fazendo, contanto 
que esteja na liderança. Veja, você deve sempre ir pelo Espírito, e o Espírito sempre 
concordará com a Palavra. Agora, se o Espírito te guia contrário à Palavra, então não é o 
Espírito de Deus. Agora, se o Espírito Santo está guiando você, Ele dirá: ―Jesus Cristo é o 
mesmo ontem, hoje e eternamente‖. Se for um espírito religioso, ou algum outro tipo de 
espírito que não seja o Espírito de Deus, ele dirá: ―Isso foi há muito tempo, não mais agora‖. 
Como você poderia tornar esse ato certo? Porque disse que Ele é o mesmo. Oh, estou tão 
feliz por ter o Espírito Santo. Vê?  
 
Um Maior do Que Salomão Está Aqui (25/06/1958) §§ 19-20 
Existem duas igrejas: existe a igreja natural; existe a Igreja espiritual. E ao se misturá-las 
não há maneira alguma de separá-las, como disse Jesus: ―Um semeador saiu e ele semeou 
sementes. Algum semeou boa semente, e um homem mau semeou o joio. E o lavrador, que 
era o pastor, disse: ‗Vamos retirar o joio?‘. Ele disse: ‗Você vai tirar o trigo com ele. Deixe-os 
crescerem juntos‘.‖ Portanto, não há maneira de se separar a igreja natural e a Igreja 
espiritual. Mas a Igreja espiritual é a Igreja eleita, chamada para fora e retirada somente 
por Deus. E eles são os únicos que querem ouvir a Palavra do Senhor. Não importa quão 
difícil – parece estranho dizer isso – mas alguns homens estão predestinados para a 
destruição eterna; a Escritura diz assim: ―Homens de outrora, preordenados a esta 
condenação, para transformar a graça de Deus em lascívia‖, no capítulo de Judas. Então, 
nós não gostamos de pensar nessas coisas, mas há algumas pessoas que nunca serão 
salvas, não importa o que você faça, e eles são muito religiosos. E o espírito anticristo 
é um espírito religioso; não se esqueçam disso, queridas pessoas. E quão abençoados 
são os seus olhos que veem, ouvem e entendem; pois você não pode compreender, a 
menos que Deus o revele a você. Pois toda a igreja é edificada sobre uma revelação 
espiritual de Jesus Cristo sendo o Filho de Deus. 
 
Deus nos comparou a ovelhas, porque assim como elas não podem guiar a si mesmas, da 
mesma forma, a igreja de Cristo não pode ser conduzida sozinha. É necessário que o 
Espírito de Cristo a conduza. 
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